



El alcalde de Hato Damas, Félix Alcántara, anunció hoy que el ayuntamiento pagará todos los viajes de la ambulancia, comprará los medicamentos que está utilizando Claribel Carela Vargas de 22 años de edad residente en el sector El Ramón tras realizar una visita a la vivienda de la joven.

Hoy agradecemos a Dios que nos ha permitido acudir dónde Claribel para informarle a ella y su familia que no están solos porque cuentan con el respaldo del alcalde y el departamento de Gestión Social del ayuntamiento de Hato Damas que dirige la profesora Felipa Pinales el cual asumirá el pago de la ambulancia que la traslada al hospital y los medicamentos que utiliza por lo que también damos gracias a las personas que dieron a conocer la información». Afirmó Félix Alcántara.

El ejecutivo municipal Félix Alcántara también dispuso el arreglo de la carretera que comunica a la vivienda de la joven accidentada.



El ayuntamiento de Hato Damas inició por tercer año consecutivo el programa navideño de arreglos de caminos vecinales, colocación de lámparas, recogida de basura, bacheos, reparaciones de Hoyos, señalización, pintura de policías acostados y reductores de velocidad en los sectores Los Hoyos, El Ramón, Boruga y La Cabuya con motivo de las festividades de Navidad 2022 y Año Nuevo 2023.

El alcalde distrital Félix Alcántara, afirmó que la iniciativa busca mejorar las condiciones de las calles y caminos vecinales para evitar accidentes y mejorar el tránsito de los municipios aunque reconoce que el ayuntamiento no recibe los recursos suficientes para reparar todos los caminos del distrito por lo que pide la colaboración de la Presidencia de la República.



El alcalde de Hato Damas, Félix Alcántara, participó en la actividad denominada «Tarde Feliz con la comunidad de La Enea de El Ramón», un espacio compartido dónde asistieron cientos de niñ@s, adolescentes, adultos, líderes comunitarios, religiosos y políticos de los diferentes partidos para juntos buscar soluciones a las problemáticas que afectan a esa localidad.

Félix Alcántara, afirmó en el encuentro que ha realizado muchas gestiones solicitando a la Presidencia de la República resolver los temas del tendido eléctrico, la construcción de una escuela, viviendas, un acueducto, los caminos vecinales, por lo que hizo un llamado a la clase política de Hato Damas a unirse para lograr grandes cosas.



El alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, entregó hoy y dejó en funcionamiento un camión marca Nissan modelo 2000 de seis metros para la recogida de desechos sólidos, el cuál está en perfectas condiciones y fue adquirido con el arbitrio cobrado a la Compañía Dominicana de Teléfonos (Claro) y fondos de la institución.

Con la entrega de este camión y el nuevo personal que hoy gracias a Dios entra en funcionamiento vamos a continuar eficientizando el servicio de recogida de desechos sólidos (basura) y otras labores en todo el distrito municipal de Hato Damas porque nuestro compromiso es con el pueblo y la transparencia de los fondos que manejamos. Afirmó Félix Alcántara.



El ayuntamiento de Hato Damas a través de su departamento de Asistencia Social realizó por tercer año consecutivo la entrega de más de mil pollos, pan de telera, manzanas y otros alimentos a personas de escasos recursos

económicos de diversos sectores del distrito municipal con motivo de la Cena del 24 de Diciembre.

Los repartos fueron encabezado por la directora de Gestión Social Felipa Pinales, quien aseguró que en el programa de ayuda fueron favorecidas personas de diversos sectores del distrito municipal de Hato Damas dedicado a los más necesitados para que puedan realizar la tradicional Cena de Noche Buena.

FELIZ NAVIDAD Y UN PRÓSPERO AÑO NUEVO 2023 PARA LOS MUNICÍPES DE HATOS DAMAS, EL PAÍS Y EL MUNDO.